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Una propuesta en el Parlament quiere que Can Margarit
.

se sume a los espacios protegidos del PEIN Cingles de Bertí

La Plataforma se erige en

lobby de presión ciudadana

La Plataforma está convencida de que antes de que acabe el mes de iulio habrá novedades
sobre Can Margarit.
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LOLARASCÓN

a reunión que mantuvo

la Plataforma Bigues i

Riells, el pasado viernes,
sirvió para reafirmar a

sus miembros en la ne

cesidad de continuar traba

jando, una vez se ha conse

guido reforzar el tejido asocia
tivo de un municipio bastante
desmembrado hasta que esta

lló el conflicto de Can Marga
rito

La portavoz de la Platafor

ma, Pilar Comes, ha avanza

do que «debemos seguir pen
dientes de los acontecimientos re

lacionados con Can Margarit,
porque aún no está resuelto. Es
cierto que estamos muy satisfechos
de que la empresa Industrias Lla
mas haya retirado su oferta, pero
esto no es garantía alguna de que
otra u otras empresas se muestren

interesadas. Hasta que no se des

clasifique la zona no se habrá
acabado el conflicto».

Comes se ha mostrado muy
dura con el equipo de gobier
no, al que acusa de «oportu-

L

nismo político». «La voluntad

política del equipo respecto a Can

Margarit ha cambiado considera
blemente, pero ahora hace falta
una solución jurídica. CiU ha su

frido un desgaste político impor
tante y con este giro intenta recu

perarse, más con unas elecciones

próximas. Lo cierto es que segui
mos sin saber qué intenciones hay

Xavier Solanas

detrás de todo esto».

La Plataforma está conven

cida de que antes de que aca

be el mes de julio habrá nove

dades sobre Can Margarit. De

hecho, esta semana el grupo
socialista presentará una pro
posición No de Ley al Parla
ment para que se desclasifi

que Can Margarit como zona

El equipo de gobierno espera ratificar el Plan de Acción
Ambiental en el pleno del día 30

La mejora ambiental costará
8 millones de euros

LOLARASCÓN Una de las conclusiones de la
auditoría, expuesta por la coor

dinadora de la misma, Conxita

Vicaria, es que mejorar el es

tado ambiental de Les Fran

queses costará aproximada
mente unos 8 millones de eu

ros. Al respecto, el Diputado
Antoni Fogué -presidente de

legado del Área de Medio Am
biente de la Diputació-, co

mentó que «el ayuntamiento de

Les Franqueses debe contar con la

ayuda de otras administraciones

públicas para asumir esta inver

sión, ya que es una responsabili
dad compartida».

El Plan de Acción Ambiental
marca las líneas estratégicas de
actuación que deberían llevarse

U
no de los puntos del día
del próximo pleno muni

cipal de Les Franqueses,
el 30 de este mes, será
ratificar el Plan de Ac

ción Ambiental que fue pre
sentado, este miércoles, en el
Centre Cultural de Can Gandu
xer (Corró d'Avall).

Esta presentación pública re

presenta el último paso del

proceso de elaboración de la
auditoría medioambiental, en

la que han trabajado durante
un año la Fundació d'Ecomedi
terrània. con la colaboración de
la Díputacíó de Barcelona y el

propio Ayuntamiento.

REVISTA DEL VALLÈS

a cabo para mejorar el estado
ambiental del municipio. Estas

líneas contemplan programas y
acciones que giran en torno a

cuatro ejes principales: una co

rrecta gestión de la informa
ción; la consolidación de la es

tructura de los cinco núcleos
urbanos; la optimización de los
recursos; y la mejora de la es

tructura municipal. En definiti

va, el Plan debe convertirse en

un instrumento base para el
desarrollo ambiental «que nos

permita actuar de forma coherente

y global», manifestaba el alcal
de, Francesc Torné, que des
tacó también la voluntad políti
ca y ciudadana de que así sea

aludiendo a la publicación de

CONVENCIDOS
La Plataforma está con

vencida de que antes de

que acabe el mes de julio
habrá novedades sobre

Can Margarit

industrial y sea clasificada co

mo área de interés natural. Al
respecto, reina cierto optimis
mo tanto en el seno de la Pla
taforma como en el grupo
municipal socialista. Justo a

finales de junio, la Generalitat
aprobaba definitivamente el
Plan Especial de protección
del Medi Natural dels Cingles
de Bertí, por lo que podría
aprobarse dicha proposición y
extender el conocido "corre
dor verde" desde Els Cingles
hasta el Tenes.

Además del conflicto de
Can Margarit, la Plataforma
tiene abiertos otros frentes,
como el de la elaboración de
la Agenda 21. El objetivo no

es otro que conseguir «que la

población participe, realmente, en

todo el proceso de elaboración. No

puede ser un puro formalismo»,
explica Comes.

Otra de las actividades en

las que participará la Platafor- �

ma próximamente es en la or

ganización, a cargo del Ayun
tamiento y de la Associació El
Fai, de una feria de iniciativas
locales para la sostenibilidad,
que tendrá lugar la última se

mana de julio.

un "catálogo de árboles", «he
cho que denota una cierta categoría
ambiental. No obstante, sabemos

que es muy complejo llevar a cabo
el plan, pero intentaremos conse

guir el máximo de presupuesto po
sible para cubrir las líneas de ac·

tuación en los próximos 10 o 15

años». En la misma línea, el re

gidor de Obras, Servicios y Me

dio Ambiente, Joaquim Mén
dez, insistía en la necesidad de

que el Plan sea ratificado por el

pleno del ayuntamiento, «para
asegurarnos de que no quedará en

papel mojado y que, independien:
temente del partido que gobierne,
se trabajará para mejorar la cali
dad ambiental de Les Franqueses».

A pesar de que Les Franque
ses adolece de problemas en el

transporte, la movilidad, y el

saneamiento de espacios dete·

ríorados, entre otros, según un

estudio realizado -en el mismo

marco de la auditoría ambien
talo, la población de Les Fran

queses, en general, está satisfe
cha con el entorno natural del

municipio.
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